
Die Vorsitzende äußerte, dass die Vorlage der Verwaltung selbsterklärend sei. Da kein 
Beratungsbedarf bestand wurde sie ohne weitere Aussprache zur Kenntnis genommen.  

 
 


